
Bonjour,

Voici le CR de la réunion de présentation du projet à la CDPENAF où on peut y lire "qu'il n'y a pas, 
à ce jour, de problème de voisinage" ! 
C'est à la fois faux et osé, sachant que les porteurs de projets ne voulaient pas informer les 
habitants, avant que la CDPENAF n'ait donné son avis. Certains riverains ont par ailleurs, et dès 
qu'ils en ont eu connaissance, manifesté à l'éleveur leur volonté de voir ce projet s'éloigner de leurs 
fenêtres !
De plus, nous trouvons anormal de voir un projet porté et poussé par la Chambre d'Agriculture du 
Loiret, sachant qu'elle même est membre de la CDPENAF et a participé au vote de ce projet !
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